



商店に勤務しております、小さ

い頃この二人から鈴木に勤めるこ  
とが如何に名誉なことであるかを

繰り返し聞かされました。後に日

商に入り米国・豪州に計十年の海

外駐在を含め、生涯を日商とともに歩みました。一般日商岩井のO

B会誌に「鈴木商店のこと」を寄稿しました。偉大な鈴木の遺伝子が若い双日に受け継がれるようエネルギーを送ったつもりです。辰巳会報にも載せていただけると聞きうれしく思っています。」

武岡輝彦様のご発声で一同乾杯し、会食となり、その後は、いつものように和やかに歓談のひと時を過ごしました。話題の一つが昨年暮れからの日本の株式相場の急激な値下りでしたので、ご出席の吉崎達彦様（双日総合研究所副所長）から次のようなコメントをいただきました。

「このところ日本株の下落は大方の予想を大きく上回るもので、ここまで下げるに考へた専門家は少ない。今の水準では最優良株で吉崎達彦様（双日総合研究所副所長）から次のようなコメントをいただきました。

あるトヨタで配当利回り2%以上となり、明らかに売られ過ぎといえる。これは世界をめぐる巨大なマネーが日本に余り魅力を感じず、積極的に日本に投資しないことが原因である。」

予定の一時間は瞬く間に過ぎ、次回を楽しみにお開きとなりました。

六月五日正午から帝国ホテル内



にある割烹など万で行われました。

最初に、事務局より永らく当支

部の幹事として辰巳会の活動に尽

力された元ニッパツ株式会社社長

の池谷政雄氏が六月一日ご逝去さ

れたことが報告され、荒木支部長

のご発声で一同謹んで黙祷を捧げ、ご冥福を祈りました。池谷氏はつ

い五年ほど前までは例会、幹事会ともほぼ皆勤でお出しになり、いつもユーモアたっぷりなお話し

振りで、皆を上手にリードしてくださいました。享年九十五歳でした。

続いて荒木支部長が開会の挨拶として「毎回多数ご参加いただき、感謝します。今年も早や半年を過ぎようとしているが、相変わらず暗い話ばかりで、いい話は少ない

ようですが、折角の機会ですのでゆっくりご歓談いただきたい。」

と述べられ、次いで安東幹事長が挨拶されました。

速水様がお立ちになり、「久しぶりに、皆さんのお元気なお顔を拝見できてうれしい。それに双日株式会社の業績が関係各位の努力で

速水様から次のようなお話をありました。

「白川新総裁は知識、経験、人柄いずれの面でも立派な人物であり、きっといい仕事をしてくれる。このところ米国が少しおかしくなつて来ており、その一方でロシアなどが急速に力をつけて来た。つま

り世界の勢力分布が変わりつつある。株式相場の先行きは自分には分らないが、このところ日本円が強くなっているのはよいことだ。

多くの国が資源の高騰による深刻なインフレに苦しんでいるなかで、日本の物価は安定している。」

会も終わりに近づいたところで、宮田様がこの4月に初めてゴルフでホールインワンを達成されたことをご披露になり、皆さんからお祝いの拍手を受けられました。荒木支部長も嘗てホールインワンを経験されたそうですが、それが取引銀行主催の首脳全員が集まる大きなゴルフ大会であつたため、あと大変高くついたと笑いながらお話しになりました。

次回の再会を約してお開きとなりました。

## 東京支部 春の例会

平成二十一年度 東京支部秋の例会御出席者名簿									
平成二十一年度 東京支部秋の例会御出席者名簿									
平成二十一年度 東京支部秋の例会御出席者名簿									
住 田 正 二	澤 田 浩	池 田 宗 吉	澤 田 浩	木 村 隆 昭	安 東 浩	西 川 明 子	移 川 京 子	松 木 幸 三	安 東 浩
(順不同・敬称略)									
荒 木 義 弘	瀬 下 猛	西 川 明 子	森 美 子	移 川 京 子	森 美 子	松 木 幸 三	安 東 浩	荒 木 義 弘	小 林 正 幸
		移 川 京 子	森 美 子						
		小 林 正 幸	森 美 子						
		義 弘	瀬 下 猛						



から世界各国とも比較的の平穏な年となるのではないかとの期待は完全に裏切られ、今やアメリカ発の金融不安が一挙に世界に波及し、百年に一度の世界経済危機とまで称される非常事態になりました。日本もこの大波をまともに受け株価急落、実体経済への深刻な影響が出始めています。

そんな中、秋の例会は正午よりJR東京駅前丸の内ビル最上階にあります。中華料理福臨門で行われました。会場からは四方を大きな濠に

閉まれた皇居が一望でき、外苑、東御苑の深い緑に包まれた新宮殿、官内庁、二重橋、坂下門などの眺めが楽しめました。

定刻となり、先ず初参加の双日株式会社秘書部涉外課長である瀬下猛様が紹介され、あと支部長の荒木様から次のようなご挨拶がありました。

「ご出席の会員各位のご協力と双日のこの会へのご支援に対し感謝を申し上げたい。新聞などで現今金融危機が一九二九年の世界に。」と述べられ力強く乾杯と発声された。

今年はオリンピックがあることから世界の注目が日本に集中するのではないかとの期待は完全に裏切られ、今やアメリカ発の金融不安が一挙に世界に波及し、百年に一度の世界経済危機とまで称される非常事態になりました。日本もこの大波をまともに受け株価急落、実体経済への深刻な影響が出始めています。

そんな中、秋の例会は正午よりJR東京駅前丸の内ビル最上階にあります。中華料理福臨門で行われました。会場からは四方を大きな濠に

ないという話を聞く。鈴木商店はその二年前に不幸にして破綻したが、その事業は関係者の努力で形を変えて引き継がれ、今も活躍している。この歴史は関連の会社に関わる方々にとって学ぶべき貴重な財産であろう。」

続いて幹事長の安東様が「本部の秋の例会の席上で鈴木会長がこれまでの売上が約五万部で角川映画と映画化の話がある由」などを報告された。

乾杯のため池田様がお立ちになり、「速水様がご欠席で金融危機について話を伺えないのは残念。次回に期待したい。神戸製鋼のトップを勤められた亀高様、熊本様とは趣味の音楽を通じて楽しい交際が続いている。私自身は音楽三昧、お蔭で元気。皆様も健康第一

回復しているのが誠に喜ばしい。皆さんのご健康とご長寿を。」と述べられたあと、乾杯ご発声になりました。

料理が運び込まれ食事となり、速水様から次のようなお話をありました。

「白川新総裁は知識、経験、人柄いずれの面でも立派な人物であり、きっといい仕事をしてくれる。このところ米国が少しおかしくなつて来おり、その一方でロシアなどが急速に力をつけて来た。つま

り一同で唱和しました。

料理が運び込まれ食事となり、速水様から次のようなお話をありました。

「白川新総裁は知識、経験、人柄いずれの面でも立派な人物であり、きっといい仕事をしてくれる。このところ米国が少しおかしくなつて来おり、その一方でロシアなどが急速に力をつけて来た。つま

り一同で唱和しました。

料理が運び込まれ食事となり、速水様から次のようなお話をありました。

「白川新総裁は知識、経験、人柄いずれの面でも立派な人物であり、きっといい仕事をてくれる。このところ米国が少しおかしくなつて来おり、その一方でロシアなどが急速に力をつけて来た。つま

り一同で唱和しました。

料理が運び込まれ食事となり、速水様から次のようなお話をありました。

「白川新総裁は知識、経験、人柄いずれの

## 辰巳会開催年表

年月日	曜日	開催場所	時間	出席者人数	会費	摘要
昭35.10.7	金	神戸国際ホテル	11:00 A.M	162	1,000	発会式
11.2	水	大阪新大阪グリル	11:30 A.M	92	500	忘年会
12.2	木	神戸神仙閣	11:30 A.M	91	500	
36.1.12	木	大阪北京閣	11:10 A.M	100	500	
4.3	月	神戸オリエンタルホテル	11:00 A.M	130	1,500	東西合同
6.2	金	大阪北京閣	11:30 A.M	76	500	
10.2	月	神戸神仙閣	11:30 A.M	76	500	
12.4	月	大阪北京閣	11:30 A.M	109	500	忘年会
37.1.22	月	神戸神仙閣	11:30 A.M	67	800	
4.2	月	京都何有莊	10:00 A.M	305	1,500	大會会
7.2	月	大阪北京閣		74	800	
9.13	木	神戸摩耶觀光ホテル	5:00 P.M	133	1,300	観月会
12.4	火	大阪太閤園	11:00 A.M	122	1,000	
38.3.14	木	神戸田宮記念館	11:30 A.M	113	700	泊
5.13	月	有馬有馬グランドホテル	3:00 P.M	128	3,000	大會会
ク	ク	ク	ク	ク	2,000	
9.18	水	大阪東天閣	11:00 A.M	89	800	
12.5	木	神戸ツツジ輪	5:00 P.M	63	1,500	忘年会
39.2.27	木	神戸オリエンタルホテル	11:30 A.M	154	1,000	金子翁20年祭
5.6	水	神戸オリエンタルホテル	10:30 A.M	163	1,000	よね刀自法要
9.21	月	神戸舞子ヴィラ	5:00 P.M	111	1,000	観月会
11.18	水	大阪東天閣	11:00 A.M	91	700	忘年会
40.1.14	木	神戸オリエンタルホテル	11:30 A.M	118	1,000	新年会
4.2	木	神戸江口ホー	10:30 A.M	66	600	阪神合同受賞者
6.29	火	東京クラブ関東	6:00 P.M	85	1,500	祝典会
9.10	金	大阪レストランスカイ	10:00 A.M	27	800	例年会
12.10	火	神戸江口ホール	10:00 A.M	79	1,000	忘年会
41.5.10	火	京都天竜寺	11:00 A.M	175	1,500	大年会
42.1.26	木	大阪ロイヤルホテル	11:00 A.M	108	1,500	新年例会
4.5	水	神戸祥龍寺・相楽園		204	1,500	要大會
10.14	土	神戸いろりや	11:00 A.M	49	1,000	
43.1.26	金	大阪ロイヤルホテル	11:00 A.M	83	1,500	新供養塔除幕
4.2	火	神戸祥龍寺・オリエンタルホテル	2:00 A.M	230	1,500	年会
10.7	月	神戸北野クラブ	5:00 P.M	61	1,500	観新年会
44.1.21	火	大阪北龍寺・六甲	11:00 A.M	74	1,000	新全国大會
4.4	金	神戸祥龍寺	2:00 P.M	155	1,500	全例
10.15	水	京都迎賓閣	11:00 A.M	118	1,500	新年会
45.1.21	木	大阪東洋ホテル	11:00 A.M	90	1,500	10周年記念大会
5.7	水	奈良依水園	11:00 A.M	245	1,500	よね刀自法要
10.14	水	名古屋犬山ホテル	11:00 A.M	80	1,500	東名本部合同大會
46.1.22	金	神戸貿易センタービル24階	11:00 A.M	79	1,500	新金子翁30年祭
5.2	水	比叡山觀光ホテル		163	1,500	全国大會
10.13	水	箕面觀光ホテル	11:00 A.M	89	1,500	例会
47.1.21	金	神戸ニューポートホテル	11:00 A.M	70	1,500	新年会
5.11	木	京都国際ホテル	11:00 A.M	138	2,000	全国大會
10.12	木	宝塚壳布松楓閣	11:00 A.M	97	2,000	例年会
48.1.23	火	宝塚ホテル	11:00 A.M	84	2,000	新年会
5.17	木	京都白沙村莊	11:00 A.M	202	2,000	全国大會
10.12	金	神戸舞子ヴィラ	11:00 A.M	82	2,000	例年会
49.1.21	月	神戸生田神社社会館	11:00 A.M	97	2,500	金子翁30年大會



お聞きすると、この写真はご自分のお部屋に飾っている、またこの他に思い出の写真を部屋一杯に並べていますとお応えになつた。因みに明子様は来年四月に満百歳をお迎えになられます。

人物伝は西川氏がバレー・ボール

歓談が続く中で、双日の株主用小冊子秋号が回覧された。そこに双日人物伝の初回として西川政一氏とバレー・ボールのことが書かれている。ご夫人の明子様に感想をお聞きすると、この写真はご自分のお部屋に飾っている、またこの他に思い出の写真を部屋一杯に並べていますとお応えになつた。因みに明子様は来年四月に満百歳をお迎えになられます。

に深く関わり、協会会長を勤められたこと、東京オリンピックで女子が金メダルを得たとき、メダルのプレゼンターとなられたことを記している。

予定の時間となり、散会しました。

学生時代お小遣いを送つて戴いた皆々様にお世話を成った事と改め

て御礼申し上げます。  
記憶を辿ると早世した愛娘良子ちゃんを可愛がつてた姿、小生の

一世紀を超える人生中さぞかし  
媛養子縁組をした時の表情、そし  
て家族の縁を結ぶ塩谷の家での団  
義理の立て方、良子ちゃん没後夫  
の葬儀式の想い出、そして御礼申し上げます。

じます。

て兵庫県南部大地震に西宮マンショ  
ンへ助けに行つた時の嬉しそうな  
老人ホームでの話をする時の楽しげな笑顔、などなど次から次へと  
想い出が出て参ります。

本当に皆様にはお世話を成りま  
した。故人に代わり厚く御礼を述べます。

養母柳田政江は平成二十年九月  
九日行年百三歳で他界致しました。  
八月消化器出血で姫路市の網島会  
厚生病院に入院し、病状の具合を  
観察して戴いている内、矢張り消化管全般の検査が必要で且つ体力  
が持つとの院長診断により、その  
日に備えていた所肺炎にて病状急  
変しあの世に旅立ちました。ただ  
本人にとって幸せな事は、「痛い  
か、苦しいか」と尋ねても「別に」  
と返事をしてましたので最後まで  
意識も有り苦痛も無かつた事と存

百歳枝  
支えかねたる  
八十の菊  
合掌

## 物故者名簿

御芳名	死亡年月日	享年	鈴木商店との関係
池谷政雄	平成20年6月1日	95	日本発条(株)元社長
柳田政江	平成20年9月9日	103	故鈴木岩治郎氏次女